



Begeistert nahmen die Kinder die Luftburgstadt in Beschlag.

Sturm auf Luftburgstadt

Eine Wiener Erfindung feierte am vergangenen Sonntag im Prater Geburtstag: die Luftburg wurde 30 und rund 3.000 Besucher feierten mit.

Leopoldstadt - Vor genau 30 Jahren erfand die Prater-Gastronomin Elisabeth Kolarik die Luftburg. „Eine Tatsache, die nur wenige wissen“, so Elisabeth Kolarik. Gefei-ert wurde dieses Jubiläum mit einem riesigen Fest. Die 1.000m² große Luft-

burgstadt wurde von den Kindern regelrecht gestürmt. „Es wurde bei herrlichem Frühlingswetter gehüpft, getobt, auf Luftburggrutschen gerutscht, auf Trampolins gesprungen und luftige Speisen genossen“, freut sich die Unternehmerin.